

Flash info

Livraison de rouleaux de Mèche Lente non conformes

Le 8 décembre 2022

Des rouleaux de Mèche Lente dont la section trop importante ne permet pas un sertissage du détonateur dans de bonnes conditions ont été livrés dernièrement dans de nombreuses stations qui mettent en œuvre un PIDA. L'utilisation de cette mèche est susceptible de présenter des risques importants pour l'utilisateur. Tous les massifs sont concernés à plus ou moins grande échelle indépendamment du fournisseur, le fabricant restant le même.

Nous vous invitons à vérifier la conformité de vos rouleaux de mèche lente en amont d'un prochain PIDA et à introduire le cas échéant une réclamation auprès du fabricant via votre fournisseur. Nous agissons, en parallèle, pour obtenir le remplacement intégral de vos rouleaux non conformes quel que soit votre fournisseur de Mèche Lente. Dans l'attente nous sommes à l'écoute des difficultés que vous rencontrez pour passer le cap.

Il s'agit d'un problème industriel dans la chaîne de production que le fabricant s'emploie à corriger dans les meilleurs délais, sachant que, tributaire d'un sous-traitant, il n'est pas en mesure à l'heure actuelle de s'engager sur une date certaine.

Cette expérience démontre notre fragilité d'être dépendant du seul fabricant français de Mèche Lente. Toute défaillance de sa part peut rapidement nous mettre dans l'embarras et menacer la bonne marche de nos exploitations. Aussi, nous envisageons de lui demander la conduite d'un audit externe sur la base d'une grille construite pour évaluer les processus suivants :

- Approvisionnement en matières premières
- Fiabilité du réseau de sous-traitants
- Contrôle de qualité des produits
- Anticipation des besoins clients
- Circuits de livraison

D'autres pistes sont étudiées pour rendre plus robuste nos approvisionnements pour ce type de produit.